



La Achs, líder en un modelo de salud y seguridad laboral que marca pauta

En un contexto donde la salud laboral cobra creciente relevancia, la Achs impulsa una visión país: transformar el cuidado de los trabajadores en un pilar de desarrollo, consolidando un modelo de bienestar que marque la diferencia en Chile.



HOSPITAL DEL TRABAJADOR SE CONSOLIDA COMO CENTRO LÍDER EN LATINOAMÉRICA

Como parte de su compromiso por elevar los estándares de atención médica, la Achs avanza en la remodelación del Hospital del Trabajador Achs Salud, que busca consolidarse como el principal centro especializado en trauma, rehabilitación y quemaduras de Latinoamérica. El nuevo diseño no solo contempla mejoras en infraestructura y equipamiento, sino que también incorpora criterios de sostenibilidad y bienestar, integrando la tecnología de purificación de aire Ambiente Hydrotect, una innovación pionera en el sistema de salud chileno. El proyecto busca ofrecer altos niveles de confort, seguridad y una experiencia de atención médica de excelencia para trabajadores afiliados y la comunidad en general.



En Chile, más de tres millones de trabajadores están protegidos por el sistema de salud y seguridad laboral que gestiona la Achs. Con 67 años de experiencia, esta institución ha contribuido a consolidar un modelo de prevención y atención que no solo responde ante emergencias, sino que acompaña y mejora la calidad de vida de los trabajadores y trabajadoras de todo el país.

Desde su fundación, la Achs ha buscado establecer un alto estándar en seguridad y salud en el trabajo, con servicios accesibles, dignos y de calidad, sin distinción por edad, sector productivo o nivel socioeconómico. Para ello, ha desarrollado un ecosistema de cuidado a nivel nacional, donde trabajan más de 11.000 profesionales especializados en prevención de riesgos, medicina laboral y rehabilitación.

"Nuestro compromiso es con los millones de personas que día a día construyen Chile. En sus más de seis décadas de trayectoria, la Achs ha desarrollado un modelo que combina prevención, excelencia médica y humanidad. Queremos que Chile sea el país que mejor cuida a sus trabajadores y sus familias, y estamos decididos a seguir liderando ese camino desde todos los rincones del país para que el acceso a una atención de calidad sea la norma",



La institución cuenta con más de 11.000 profesionales especializados.

señala Juan Luis Moreno, gerente general de la Achs.

A través de un seguro social con cobertura solidaria, la institución entrega atención integral a trabajadores que sufren accidentes laborales o enfermedades profesionales. Pero su impacto va más allá: promueve una cultura preventiva en conjunto con sus más de 80.000 entidades adheridas, apoya la reinserción laboral, mejora la experiencia de

atención en salud y desarrolla infraestructura con criterios de accesibilidad, inclusión y sostenibilidad.

La atención centrada en el paciente se refleja en iniciativas como el rediseño de sus centros médicos que privilegian el confort, la orientación clara y la rapidez en los procesos. Esta apuesta por la experiencia también se extiende a lo ambiental: los nuevos centros incorporan prácticas sostenibles y

tecnologías limpias para reducir su huella ecológica.

En el marco del 1 de mayo, la Achs realiza el valor estratégico de cuidar la salud de las personas como motor de desarrollo. Desde la organización subrayan que el acceso y la calidad en sus prestaciones no debe ser vista como un costo, sino como una inversión que impacta directamente en la productividad, la equidad y el bienestar.